

Kadis PMD Luwu Utara Hadiri Isra Miraj di Desa Lembang-lembang

Editor Jus - LUWUUTARA.GO.WEB.ID

Feb 26, 2023 - 12:18



Kepala Dinas (Kadis) Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD) Kabupaten Luwu Utara, Jasrum menghadiri peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad SAW 1444 H

LUWU UTARA - Kepala Dinas (Kadis) Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD) Kabupaten Luwu Utara, Jasrum menghadiri peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad SAW 1444 H

Isra Miraj dilaksanakan di Masjid Jami, Dusun Dadeko, Desa Lembang-lembang, Kecamatan Baebunta Selatan, Kabupaten Luwu Utara. Minggu (27/2/2023).

Dalam sambutan, Kadis Pemda Luwu Utara, Jasrum mengingatkan masyarakat desa Lembang-lembang untuk menjaga salat lima waktu.

"Melalui peringatan Isra Miraj ini saya mengingatkan dan mengajak kita semua

untuk menjaga salat lima waktu kita karena salat merupakan kewajiban kepada Allah SWT dan sebagai kecintaan kita sebagai ummat Nabi Muhammad SAW," kata Jasrum

Selain itu Jasrum juga menyampaikan pentingnya membangun komunikasi dalam kehidupan sehari-hari.

"Menjaga komunikasi sangat penting untuk mengembangkan dan membangun khususnya di desa lembang-lembang. Kami sebagai pelayan masyarakat dan siap hadir di tengah-tengah masyarakat," tutur Jasrum.

Mantan kadis Pendidikan Luwu Utara ini juga mengajak masyarakat untuk melestarikan gotong-royong dan dasawisma.

"Mari lestarikan gotong-royong dan mengaktifkan dasawisma. Saya juga mengingatkan para ibu-ibu untuk membantu pemerintah dalam mencegah stunting di desa Lembang-lembang," pesan Jasrum.

Ditempat yang sama, Kepala Desa Lembang-lembang, Arwis Ansar mengapresiasi Kadis Pemda telah memenuhi undangan dari panitia sehingga dapat hadir di tengah-tengah bersama masyarakat Desa Lembang-lembang dalam acara Isra Miraj Nabi Muhammad SAW.

"Mewakili masyarakat saya Desa Lembang-lembang saya ucapkan terimakasih atas kehadiran Pak Jasrum di masjid kami. Semoga silaturahmi ini dapat terjaga dan makin erat kedepan," ucap Arwis

Ia juga menyampaikan kepada masyarakat bahwa selama ini pemerintah desa selalu membangun komunikasi ke pemerintah kabupaten termasuk kadis Pemda.

"Kami selalu Intens berkomunikasi dengan pemerintah kabupaten termasuk Pak Jasrum beliau ini sangat dekat dengan saya. Saya dengan beliau bertekad untuk bersama-sama membangun desa lembang-lembang seperti desa yang telah berkembang," sebut Arwis.

Hikmah Isra Miraj Nabi Muhammad SAW 1444 H di bawahkan ustadz Rasdin dengan tema "Memaknai salat sebagai pondasi menjalani kehidupan dan memakmurkan masjid dengan meningkatkan salat berjamaah".

Hadir pula, Aparat desa, Kepala BPD, bersama tokoh agama, tokoh pemuda, tokoh perempuan dan masyarakat Desa Lembang-lembang.